

Allgemeiner Teil

Kantonsrat

Ablauf der Referendumsfrist für ein Dekret

Der Kantonsrat des Kantons Luzern hat am 13. September 2021 das Dekret über einen Sonderkredit für den Infrastrukturausbau des Bahnhofs Rothenburg Station beschlossen. Die Vorlage wurde im Kantonsblatt Nr. 37 vom 18. September 2021 veröffentlicht. Die Referendumsfrist ist am 17. November 2021 unbenützt abgelaufen. Der mit dem Dekret bewilligte Kredit kann somit für den festgelegten Zweck verwendet werden.

Luzern, 18. November 2021

Staatskanzlei Luzern